

ELIZONDO SÁENZ, Isidro

Sacerdote (1933-2010)

Nacimiento: Lodosa (Navarra), 15 de mayo de 1933.

Profesión religiosa: Barcelona-Martí-Codolar, 16 de agosto de 1949.

Ordenación sacerdotal: Barcelona, 29 de junio de 1959.

Defunción: Barcelona-Martí-Codolar, 2 de noviembre de 2010, a los 77 años.

Nació en Lodosa (Navarra) el 15 de mayo de 1933. Marcha como aspirante a Huesca en agosto de 1944. Continúa los estudios de humanidades en Sant Vicenç dels Horts, donde hace además el noviciado y el 18 de marzo de 1949 marcha a Martí-Codolar, haciendo la primera profesión religiosa el 16 de agosto de 1949. Cursa los estudios filosóficos en Gerona.

El trienio de prácticas de magisterio lo realiza en Valencia-Sagunto y Barcelona-Santo Ángel, los estudios de teología en Martí-Codolar (1955-1959) y se ordena sacerdote en Barcelona el 29 de junio de 1959.

Fue consejero escolástico en los Hogares Mundet de Barcelona. Su trabajo ilusionado y sacrificado con los niños, recibió de ellos su aprecio y agradecimiento. Pasó a Monzón. Más tarde a Huesca (1965- 1969), primero como consejero de estudios y después como administrador y maestro educador. Impulsó la floreciente Asociación de Antiguos Alumnos y el teatro tan arraigado en el colegio de Huesca. Fueron años fértils de apostolado. ¡Cuántos lo recuerdan en aquellas tardes de sábados y domingos en agradable tertulia, en un clima de amistad y de cordialidad dentro del espíritu de cercanía salesiana!

Marcha a Barcelona-Horta (1969) como administrador en tiempos de renovación en la escuela, también en los ámbitos estructurales, sin dejar nunca el trabajo en la clase como maestro, que consideraba una vocación a la que no quería renunciar. A ello se juntaba la atención espiritual a centros religiosos cercanos. Así se veía salesiano educador y evangelizador. Colaboró generosamente en la creación de la primera Asociación de Padres y Madres de Alumnos del colegio.

Más tarde es destinado a las escuelas de Sant Josep de Rocafort en menesteres de administración y de apostolado en capellanías y otras actividades religiosas. Despues marcha a Terrassa.

Virtudes de Isidro fueron siempre la laboriosidad, la honradez, la fidelidad, la valentía en las adversidades y, también, una fe cristiana profunda, serena, esperanzada y firme.

Muere en la residencia Ntra. Sra. de la Mercé de Martí-Codolar el 2 de noviembre de 2010, a los 77 años de edad.